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2014-2015年度 ライオンズクラブ国際協会会長 ジョセフ・プレストン                

2014-201５年度ライオンズクラブ国際協会 336-A地区ガバナー   木 内 千 春  

2014-2015年度 ２Ｒ４Ｚ 西条ライオンズクラブ会長        伊 藤 正 己  



 

  

   

 

                    ２Ｒ 環境保全・保健福祉・アラート委員   寺川治美 

 

 そろそろスロー・ライオンズライフかと思っていましたが、入会17年目に 

伊藤正己会長体制の下で、今期(2014/7～2015/6)2R・環境保全・保健福祉・ 

アラート地区委員として活動する事になりました。 

先を見れば長い一年間で有りますが、クラブの皆様にはライオンズの寛容 

の精神でご指導・ご支援よろしくお願い致します。                         

 

早々に4/26(土)に今期３３６-Ａ地区徳島キャビネットで地区役員研修会に参加し、すでに準 

備段階から５回程の会合に出席しました。前地区委員の活動報告を見ますと任期中に３０回 

以上は様々なライオンズの会合に出席しています。 

今となって大変な役目を引き受けたと少々後悔しておりますが、その反面スタートしたばかり 

ですが妙に充実感の様なものが有るのも事実です。   

    今までクラブ内でのライオンズ活動でありましたが、今期はクラブ外で多くの活動機会を与え

て頂き、多くのライオンズクラブメンバーと交流し様々な活動をさせて頂きます。 

この出会い・活動経験をすべて私にとって貴重な財産として地区委員の責務を果たしたいと思 

います。 

     さて、今期３３６－Ａ地区・環境保全・保健福祉・アラート・手塚任委員長(鳴門西LC所属)

の基本活動方針は①環境保全(自然環境の保護、温暖化防止及び環境浄化への取り組み奉仕)  

②保健福祉(四献運動、薬物乱用防止、健康増進及び健全育成への活動)  

③アラート(警告)(全ての災害対策)   

 で活動方針を考えておられます。 

又、今期への重点引継ぎは 

①環境保全(生活環境の意識改善、各地域・世界におけるLCの役割を自覚し、可能な項目か 

ら地道な活動の継続) 

②保健福祉(献血活動を除く5献運動、薬物乱用防止活動の活動計画を再検討し、可能な項 

目から地道に活動を継続) 

③アラート(徳島、高知、愛媛３県日赤支部とのアラート協定締結に向けご尽力を頂きたい) 

 

この様な事が基本活動方針及び今期への重点引継ぎ事項となっております。 

   

要約すれば３本柱のふたつ、環境保全・保健福祉に関しては各クラブが長年に渡って取り組ん 

でいる、すばらしい奉仕活動を継続して行って欲しいということだと思います。 

又、アラートは３３６－Ａ地区では前期から積極的に取り組み委員会の名に取り入れ、起こり 

うる災害・震災、又３０年のうちに７０％の確立で起こると言われている南海トラフ大地震に 

備え、各クラブが防災・減災の独自の活動を行って頂くと共に、336-Ａ地区 

ではライオンズクラブが架け橋となり行政・各日赤支部とのネットワークを 

締結し、それぞれの役割として何を行うのかを明記し明確な協力体制を創る 

と言う事が今期の活動方針だと思います。 

人間の体から地球規模の環境・災害まで内容の多い委員会ではありますが、 

一年間キャビネットと２リジョン内の各クラブとのパイプ役として地区委 

員を活動して参りますので宜しくお願い致します。 

 !! 先ずは健康第一で !! 

 

201４－201５年度 地区委員就任のご挨拶 



 

               

    したのが、本年我々ごとき人物が会員委員会になるとは思ってもお 

会員委員会     りませんでした。伊藤丸の船出に花を添えられる様、メンバー諸 

 

この度、青少年指導委員会の委員長を務めさせていただきます。 

  早速、国際平和ポスター コンテストの募集を神拝小学校に依頼させていた 

だきました。 

たくさんの児童が「国際平和とはどういうことなのか」と考え、ポスターを 

描いていただければと願っております。 

  この原稿を書いております現時点におきましては、委員会のメンバーの皆様 

と、今年度どのような事業を行っていくのかをまだ話し合っておりませんが、 

長いようで短い一年間で何か一つでも、西条地域の子どもたちのために成し 

遂げれば・・と思っております。 

皆様、ご指導 ご協力のほど、宜しくお願いいたします。 

 

   

                     この委員会は２度目の委員長を務めさせて頂きます。前回就任時は、早朝清 

掃等の環境面や、献血等の福祉面を重点に活動したいと思ったのですが、今 

回は健康面にも目配せが出来ればと願っております。４１歳で入会させて 

頂いた頃は、献血できる身体だったのですが、数年前から投薬の影響で不採 

血となってしまいました。献眼活動に関しても献眼する立場から受ける白内 

障等でお世話になる年代に近づいています。(-_-;) 

 ・・・同感頂ける会員の方もいらっしゃるのでは、・・・・ 

ダイエットもうまくゆかず、診断数値も改善されない私に今一度のチャ 

ンスと伊藤会長からのご指名と覚悟し委員会の皆さんと一緒に一年頑 

張りたいと願っております。 

 

 

（90kg を超えた私の身体が一年後にどうなるか・・・・100ｋｇにはならないよね(^_^)v ） 

 

 

この度、2014年度 YCE国際協調委員会の委員長を務めさせて頂く事になりま 

した。委員会の皆さんと共に、まじめに楽しく委員会活動を進めてまいりま 

す。前委員長より、申し送り事項を頂いております。 

一つ目は冬の YCE生の受け入れ事業です。YCE事業 

を通じて、他国の青少年に日本の文化に出会い、生 

活、友情、習慣、などを学んでいただき人生の向 

上にプラスになればと思っています。皆様のご協力、 

ご指導よろしくお願いいたします。 

もう一つは、国際大会の参加要請です。2014年度、第 98回国際大会が来年 

の６月にハワイで行われます。ハワイのライオンズクラブとの交流を深め 

る意味でも、いい機会なので是非多くのご参加をお願いいたします。 

委員会活動を行う上で行き届かない点もたくさん出てくるかと思いますが 

1年間よろしくお願いいたします。 

 

クラブ委員長就任のご挨拶 

青少年指導委員会

委員長 森下雄一 

環境保全・保健福祉委員会

委員長 高木和幸 

ＹＣＥ・国際協調委員会 

委員長 今岡正士 



 

 

 

 

 

今年度、ＰＲ・広報委員長をさせて頂くことになりました。よろしくお願い申し 

上げます。 

広報委員会では、年 12回の広報誌発行が中心となりますが、西条ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ活 

動の掲載にプラス、今年度は「開山 1330年を迎える霊峰石鎚山」、「開創 1200 

年を迎える四国遍路（世界遺産登録に向けて）」、「2017えひめ国体」、「西条祭り」

など地域に密着した情報をぜひ発信したいと考えておりますので、ご協力いただ 

ければ幸いです。 

西条ライオンズクラブの活動は、広報誌・ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ・facebook ﾍﾟｰｼﾞの 3本の矢 

で情報発信し、少しでも地域の皆さんから当ｸﾗﾌﾞを理解していただけるよう委 

員会メンバー一丸となり頑張ります。1年間よろしくお願い申し上げます。 

 

■facebook ﾍﾟｰｼﾞ http://www.facebook.com/saijo.lions/ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ≪大会参加のご案内≫ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＲ・広報委員会  

委員長 盛實正人 

クラブ委員長就任のご挨拶 

***** 第５３回東洋東南アジアライオンズフォーラム（韓国・仁川）のお知らせ ***** 

■開催地   仁川（韓国） 

■開催期間  ２０１４年１１月１３日（木）～１６日（日） 

■大会日程  開会式 ２０１４年１１月１４日（金）１３：３０～１７：００ 

       閉会式 ２０１４年１１月１６日（日）１０：００～１２：００ 

■登 録 料  2014年 8月 31日まで・・・110  US＄ 

       2014年 9月 1日以降・・・ 120  US＄  

■登  録  2014年８月 22日（登録代行を依頼する場合） 

 

ど
ん
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ん
「
い
い
ね
！
」
を
押
し
て
下
さ
い
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http://www.facebook.com/saijo.lions/


 

 

 

   

  

出席・計画委員 後堂 洋 

７月２７日（日）西条ライオンズクラブ「夏の家族例会」開催。今年は石鎚山へのプチ登山 

旅行となりました。私自身、入会して初めての参加ということで、すごく楽しみにしていま 

した。仕事柄、子供と接する機会も少なく、子供にとっても楽しんだ１日となりました。 

午前８時、クラブハウスにて７月第２例会を行った後、手を振り見送るメンバーを後に、バ 

スで石鎚山ロープウェー上り口へ。８分間の空中散歩の後、ピクニック園地に到着。 

そこは日頃の暑さから一転、半袖、短パンで参加しているメンバーからは「寒い・・」の声が。 

小雨模様で、地上より過ごしやすい気候の中で、最初に行われたのが「法螺吹き体験」でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

講師に山伏装束の竹田先生をお招きし、衣装の部位の説明、また法螺貝を吹くコツ、音の高低 

の違いなどを勉強し、一同「法螺吹き大会」スタート！今回、縁あって家族会に合流した１２ 

人のドイツ留学生達、１９０センチを超える背丈、立派な体格、その落ち着きように「本当に高 

校生なの？」と目を疑いましたが、初めて見る法螺貝に興味津々で、次々とチャレンジしている 

光景に、「かわいいな～、やっぱり子供だな～」と目を細めました。なかなか音が出ないと思って 

いましたが、５つの法螺貝からは「プ～♪、プオ～♪」と音が・・・。楽しそうに吹き始め、や 

がて花山Ｌとの見事なセッションが始まり、大盛り上がりでした。音楽（？！）って世界共通の 

言葉なんだと、改めて実感した次第です。続いて委員会としては「成就社コース」、「ピクニック 

園地コース」、「のんびり温泉コース」の３タイプを準備し、昼食までのスケジュールを組んでい 

ましたが、きっと温泉コースがダントツ人気！かとの予測に反し、子供さんと参加されているメ 

ンバー以外は、全員成就社コースを選択。約２０分のプチ登山を体験することになりました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7月第２（家族）例会開催報告 



 

というわけで、私は「ピクニック園地コース」で、子供と雨の降るだだっ広い芝生の上で寒さと 

戦いながら、ウォータースライダーで遊びました。１０人くらいの子供達が「速くすべりたい」 

と一生懸命何回も何回もチャレンジする姿に微笑ましく、感激しました。 

チャレンジ精神って素晴らしいものですね。 

成就社コースに行かれたメンバーは、西条ＬＣの発展と皆の健康祈願、ドイツから来た高校生達 

の楽しい日本留学生活を祈祷いただき、無事下山。下界では大雨だったそうですが、少しの雨に 

打たれただけだったそうで、石鎚山のパワーに守られたような、神秘的なものを感じました。 

  最後は皆揃って京屋旅館にて昼食。そこで、ドイツから来た留学生の自己紹介等が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

聞きなれないドイツ語に、アプリを駆使してなんとか交流を図ろうとしましたが、逆に「ダイジ 

ョブデ～ス」と返答され、オヨヨ・・・。あっという間のひとときでしたが、いい思い出となり 

ました。また、来年が楽しみです。 

安藤委員長をはじめ、出席・計画委員会の皆様ありがとうございました。そしてお疲れ様でした。 

 

 

「ドイツスポーツ少年団との交流」 

                                   

  Ｌ． 野間 賢次郎 

   本年度の家族例会は、例年通りのメンバーのご家族他、ドイツスポーツ少年団１２名をご招待 

した。ドイツスポーツ少年団は日本スポーツ少年団が毎年夏休みに、ドイツとの交流を兼ねて 

互いに派遣、受け入れを行っている事業で、本年度は明比Ｌが愛媛県スポーツ少年団本部長を 

務めていることもあり２５日から２泊３日で来西していた。ドイツ団は２６才の団長、１７才 

～１９才の男子５名、女子５名、そして通訳１名のメンバーで、ドイツでは総合型地域スポー 

ツクラブに所属しており男子はテニス、バスケット、女子は柔術を習っているとの事であるが 

、皆さん背が高く、団長は身長２ｍ、女子の一番高い子は１ｍ９３ｃｍもあり驚かされた。 

家族例会では石鎚ピクニック園地で催された法螺吹き大会に大変興味を示し、初体験の法螺貝 

吹きを何度も楽しんでいた。小雨が降る中ではあったが全員で成就社にも登り、ご祈祷を受け 

た。下山後は京屋旅館での食事を美味しく頂いたが、鮎の塩焼きは「ｄｉｆｆｉｃｕｌｔ」の 

感想で、箸で魚を食べることに悪戦苦闘していた。最後は寺尾テーマーがドイツ語で挨拶を行 

い、伊藤会長から記念のお箸をプレゼント、ドイツ団も 1 人ずつ自己紹介を行い、お礼の言葉 

を戴いた。 
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